

Los de Romeu tienen la moral alta, tras conseguir su segunda victoria en Menorca

## El Gynea, con pies de plomo a Tarragona

SARA RAMOS

Sin duda, el Gynea CB Granollers ha tenido un inicio de temporada impecable. De momento, las dos victorias consecutivas –la última en Menorca– le permite colocarse en segunda posición de la tabla, a la vez que le concede la tranquilidad de no haber fallado en el debut de la liga regular. “Después del mal inicio de liga que tuvimos el año pasado, esto nos tranquiliza”, dice el técnico granollerense **Jordi Romeu**.

El Gynea va bien, pero este fin de semana, tendrá que enfrentarse a un rival que le causa respeto: el ADT Tarragona, equipo con el que perdió en casa en partido de liga catalana por 55 a 62. Un conjunto que ha ganado los choques de la primera fase y que en liga regular, de momento, tampoco ha caído. Aunque con la moral alta por el buen inicio de temporada, el Gynea afronta el encuentro con pies de plomo y con especial atención al base tarraconense **Ignacio Farre**, el alero **Guillem Marcè** y el pívot **Javier Paricio**.

Así pues, segundo desplazamiento consecutivo y de larga distancia para los de Romeu, en un choque que tendrá lugar mañana, a las 19.00 horas, en el Casal Esportiu Torreforta-Riu Clar de Tarragona. El partido del pasado fin de semana, los vallesanos tuvieron que volar a las Baleares.

### VUELO DIRECTO

Aterrizar y ganar. No fue un partido fácil, pero los de Granollers supieron aguantar el marcador a su favor durante el partido que le enfrentaba al Alaior, un equipo que después de años sin jugar en EBA, esta temporada ha vuelto a la competición, mostrando su gran juego exterior. La motivación para los Baleares era clara: recibía al Granollers en su primer partido en casa, un momento único para presentarse a su



Xavier Solanas

El Granollers tendrá que vérselas con el Tarragona, un rival que le causa respeto.

afición. Pero las cosas no salieron como ellos tenían planeado, ya que los peninsulares acabaron imponiéndose a los isleños por 63 a 73.

A pesar de un primer cuar-

to muy equilibrado, el Gynea logró aventajarse por 5 puntos en el descanso (30-35). Al reinicio, los visitantes controlaron el partido manteniendo diferencias de entre

## Aplastante victoria de las féminas

**68-20** Este fue el resultado del primer partido de liga para las féminas del Gynea CB Granollers, que salieron heroicas en su debut en la categoría de Segunda Catalana. Las de **Pepi Mendoza**, imparables, no dejaron opción a un Manlleu poco sólido. Este fin de semana, las granollerenses visitan la pista de las gerundenses del GEIEG. Por su parte, el CN Caldes B, que milita en el mismo grupo, ganó a la UE Ripoll por un contundente 56-93.

Por otro lado, el CB Mollet cayó en la segunda jornada de Primera Catalana ante el Súrria (68-77). Los equipos vallesanos de Segunda Catalana consiguieron los siguientes resultados: Finques Olesa 69 - Autorec Cardedeu 82, Montpedrós 73 - La Garriga 80, Caldes A 83 - Artés A 89,

**Alaior Opel Jovent 63**  
**Gynea CB Granollers 73**

**Alaior:** Julien Senderos (17), Ruben Sáiz (10), Juan Pons, Daniel García (8), Rubén Sánchez (5), Oriol Pagès (7), Armando Enrique Álvarez (2), Alberto Bolufer, Juan Murillo (11), Javier Conde (3). **Granollers:** Luis Fernández (6), Joan Mesas (9), Gerard Santasusana (5), Jorge Sotomayor (15), Xavier Vidal (10), Romà Cutrina (5), Xavier Solé (20), Roger Leonart (3).

**Parciales:** 16-17, 30-35, 45-52, 63-67

**El dato:** Solé, máximo anotador del partido con 20 puntos, se ha perfilado como el decimosegundo jugador del Top Puntos de la segunda jornada de liga EBA del grupo C. Encabeza esta clasificación Antoni Jiménez, del Andorra, con 33 puntos, que también es el líder del ranking acumulado, con una media de 24 puntos por partido.

**Clasificación:** En esta segunda jornada, el Gynea se coloca en segunda posición, con dos victorias.

**Próxima cita:** Los de Romeu visitan la pista del ADT Tarragona, el sábado a las 19.00 horas.

4 y 8 puntos. En el último cuarto, el Granollers rompió el encuentro, dejando al Alaior a 11 puntos por debajo, momento en que los locales reaccionaron, aunque tarde, para impedir una derrota ya anunciada.

“Ya tenemos dos de dos, y ambos partidos los hemos ganado por diez puntos de diferencia. Esto demuestra que el equipo está bien, pese a que aún tenemos que trabajar para mejorar”, asegura Romeu. Y se refiere a acabar de pulir, sobre todo, el juego colectivo, tanto en defensa como en ataque. “El equipo tiene muchas posibilidades y con el tiempo se acabará viendo”, dice el entrenador del Gynea. Y, de momento, los jugadores –con fichajes que están creando muy buenas expectativas– están demostrando que valen y, aunque aún es pronto, se ve en pista a un equipo que puede luchar por algo más que mantener la categoría... todo se verá.